Los regantes advierten que si el Vinalopó no quiere el agua de Cullera se quedará en el Júcar









Los regantes del Júcar y las dos organizaciones agrarias que aglutinan a la gran mayoría de los agricultores valencianos, AVA-Asaja y la Unió de Llauradors y Ramaders, lanzaron ayer un contundente y unitaria advertencia contra la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, cuyos portavoces mantienen una campaña en la que aseguran que el agua del tramo bajo del Júcar -Azud de la Marquesano sirve para regar y contiene sustancias tóxicas e incluso "cancerígenas".

J. Sierra, Valencia

Hubo además una advertencia clara por parte de Cristobal Aguado, presidente de AVA: "Espero que no se vuelvan a repetir- las afirmaciones sobre la calidad del agua del Júcar- pero si insisten, nuestra



Unidos. José Pascual Fortea, Cristóbal Aguado, Juan Antonio Delgado y Joan Brusca en la sede de la Acequia Real. iosé aleixandre

MULTIMEDIA



respuesta será más dura, mucho más dura". Más aún, Aguado avisa: "Uno tiene que saber si quiere agua o no quiere. En Tavernes de la Valldigna no tienen derechos sobre el agua del Júcar y sin embargo sufren sus inundaciones. Es injusto que el agua se vaya al Vinalopó y en Tavernes no tengan agua. Si no la quieren allí, aquí sobran demandas que satisfacer y agricultores que quieren el agua y que la han pedido también". Regantes y agricultores, que temen una respuesta negativa de los mercados de exportación, decidieron ayer manifestar públicamente su rechazo a estas acusaciones que han sido recogidas en un escrito con el que los usuarios del Vinalopó pretenden lograr 500.000 firmas a favor de una modificación de la toma de agua del trasvase Júcar-Vinalopó.

El escrito esta avalado por la Cámara de Alicante, la Confederación de Organizaciones Empresariales, Cepyme y Jóvenes Agricultores de Alicante. La Junta Central de Usuarios, además, ha recibido numerosas subvenciones de la Generalitat para compensar su falta de recursos.

"Difamación"

Juan Antonio Delgado, presidente de la Acequia Real del Júcar calificó la campaña de "difamatoria y malintencionada", basada de afirmaciones totalmente "falsas" e "irresponsables".

"El agua del Júcar es buena y para regar y decir lo contrario, además de falso, es un peligro para toda la agricultura valenciana", afirmó.

Hubo también un mensaje para la Generalitat de José Pascual Fortea, presidente de la Comunidad de Regantes de Sueca, quien dijo que Francisco Camps era "un magnífico presidente muy mal aconsejado" en política hídrica.

Joan Brusca, de la Unió, confirmó que su sindicato esta pendiente de un informe para decidir si presenta una demanda por "falsedad". Recordó que existen informes de la Universidad de Alicante y de la Confederación Hidrográfica del Júcar que avalan la calidad del agua del azud de la Marquesa de acuerdo a los criterios de la FAO (Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación). Y añadió que el agua en este punto y según el informe de la Universidad de Alicante es "ligeramente mejor" que la del trasvase Tajo-Segura y "muy superior a la que habría podido llegar del trasvase del Ebro".

Brusca teme que la campaña de firmas se difunda en el exterior y cree una alarma social entre los consumidores "de consecuencias imprevisibles y difíciles de reconducir" que perjudique las economías de miles de familias que viven de la agricultura.

Cristobal Aguado dijo que la campaña de los usuarios del Vinalopó era "injustificada e inaceptable". Pidió mas "ética" y el fin del "todo vale".

"Somos solidarios aceptando que se haga un trasvase porque es posible en ese sitio y no en otro. Ya me

gustaría a mí que otros agricultores de España mantuvieran la misma solidaridad", añadió.